

taires ecclésiastiques et aux fidèles catholiques des divers Etats de l'Union. C'est à la suite d'une résolution prise à la dernière réunion des archevêques américains à l'Université catholique de Washington que ce document important a été préparé puis envoyé par tout le pays. Il parle trop éloquemment par lui-même pour que nous ayons besoin de le recommander à l'attention de nos lecteurs. Les fidèles du Canada, comme leurs Pasteurs, resteront pour toujours reconnaissants à Son Eminence et à Leurs Grandeurs, les archevêques de la grande république voisine, de la haute initiative et du concours puissant de leur action collective pour le succès du Congrès de Montréal.

Voici la traduction de la lettre de Son Eminence. On ne saurait la lire sans se convaincre de plus en plus que la ville de Maisonneuve sera vraiment à l'honneur l'automne prochain.

LETTRE CIRCULAIRE DE SON ÉMINENCE LE CARDINAL GIBBONS À L'OCCASION DU CONGRÈS EUCHARISTIQUE

Le 6 avril dernier, les archevêques des Etats-Unis, présents à leur réunion annuelle à l'Université catholique, ont exprimé le cordial intérêt qu'ils portent au Congrès eucharistique dont les assises se tiendront à Montréal, au mois de septembre prochain. La grande importance de cet événement, pour la religion catholique en général et plus spécialement pour l'Eglise d'Amérique, n'échappe pas aux éminents prélats ; c'est pourquoi, ils m'ont prié de diriger, en leur nom et au mien, l'attention de la hiérarchie catholique et des fidèles de notre pays vers ce Congrès qui doit être la plus belle démonstration publique de la foi catholique parmi nous. Nous avons sujet de nous réjouir, en effet, à la pensée que le but principal de cette réunion universelle est d'offrir nos hommages et notre gratitude à Notre Sauveur Jésus-Christ, source et fin de notre foi. Par là, nous proclamons devant l'univers, qu'il est pour nous, le même vrai Dieu que pour ceux à qui il disait : "Voici que je suis avec vous jusqu'à la consommation des siècles".

Cette présence de l'autel est tuelle, le lie efficace des f sacrifice et confins de la

Il ne faut grès doive que ce moyen pays en pay l'ancien. Si l tant d'épreuv aussi particu couragement époque, si rei riel, ait vu s' l'un des plus

Ce grand r dans la viei le sol canadie en souvenirs christianisme toute entière catholique, à du peuple, qd autel. Ce n'e plorateurs, ot leurs noms se parce qu'ils teurs de la cr souvenir con plus bel hom la foi pour la nombre sont Cet héritag grande recon